

Estudiantes de Ciencias Médicas en Cuba se dan cita en Camagüey

Última actualización: Miércoles, 17 Abril 2024 11:31

Visto: 108

Camagüey, 17 abr. – Espacio ideal para compartir las mejores experiencias deviene el VIII Encuentro Nacional de Estudiantes de Ciencias Médicas, que sesionará desde hoy y hasta el viernes en la Universidad de Ciencias Médicas de Camagüey.

El evento tiene entre sus primeras actividades el tributo, en la mañana, al ilustre científico y doctor camagüeyano Carlos J. Finlay, tras lo cual será la apertura oficial.

La jornada incluye intercambios en instituciones que tratan a personas en situación de vulnerabilidad; la reunión nacional de rectores de las universidades médicas del país, y el encuentro entre presidentes de la Federación Estudiantil Universitaria de esos centros con autoridades de Salud Pública.

Al VIII Encuentro Nacional de Estudiantes de Ciencias Médicas, en Camagüey, asisten delegados de todas las provincias cubanas y de la Escuela Latinoamericana de Medicina.

Radio Reloj